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 CONSIGLIO DI ZONA N. 2  CONSIGLIO DI ZONA N. 2  CONSIGLIO DI ZONA N. 2  CONSIGLIO DI ZONA N. 2 MILANO MARITTIMA MILANO MARITTIMA MILANO MARITTIMA MILANO MARITTIMA –––– DI VITTORIO DI VITTORIO DI VITTORIO DI VITTORIO    

17/04/201817/04/201817/04/201817/04/2018     

L’anno 2018 il giorno 17 Aprile alle ore 21,00 circa nei locali privati messi a disposizione dalla 

Presidente del Consiglio di Zona, Barbara Bellettini, si riunisce, nella sua terza seduta pubblica- 

ordinaria, il Consiglio di Zona n. 2 di Milano Marittima- di Vittorio.  

Sono presenti:  

- BARBARA BELLETTINI, PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI ZON A; 

- Gianluca Serafini, Sabina Penso, Enea Puntiroli e Gattamorta Aurelio, consiglieri eletti;  

- Enrico Medri, e Filippo Bazzocchi, consiglieri non eletti.   

Il Presidente da lettura dei punti dell’Ordine del Giorno  che viene qui riportato:   

1) Incontro-confronto con i consiglieri del precedente C.d.Z. (scambio di idee, consigli, 

eventuali progetti da portare avanti..)  

2) Organizzazione e preparazione della riunione pubblica C.d.Z. Mi.Ma del 10 Maggio 2018; 

3) Brevi riflessioni sul primo incontro di formazione del 12 Aprile 2018    

4) Andamento della pagina FB;  

5) Varie ed eventuali. 

Prima dell’apertura dei lavori il Presidente vuole sottolineare che anche le iniziative personali, 

volte a portare all’attenzione dell’Amministrazione Comunale situazioni e/o problematiche 

riguardanti il nostro C.d.Z., devono essere, comunque, condivise dal gruppo, quantomeno in 

chat, atteso che oramai siamo identificati, anche personalmente, come facenti parte di questo 

Organo. Pertanto, si chiede a tutti di condividere prima eventuali situazioni che possono 

coinvolgere il nostro territorio. Il Presidente precisa che il nostro compito primario è quello di 

fare da collante, tra i cittadini e il Comune; siamo sul territorio e a contatto con il nostro 

quartiere per individuarne esigenze e bisogni. Il fine dei Consigli di Zona è precipuamente 

quello di creare una democrazia rappresentativa e  partecipativa.  

Gattamorta e Medri a tal proposito comunicano ai Consiglieri che procederanno ad informarsi, 

presso i competenti Uffici Comunali, circa gli interventi di piccola manutenzione (rifacimento 

manto stradale e marciapiedi) che l’Amministrazione ha intenzione di effettuare a brevissimo 
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termine, cioè entro l’inizio della stagione estiva. Gattamorta rileva che, a suo parere, ad oggi 

nessun intervento è stato ancora attuato su Milano Marittima, con grave ritardo, a suo dire.  

La Presidente, su richiesta di tutto il Consiglio di Zona di Milano Marittima, chiede 

nuovamente all’Amministrazione, tramite il presente verbale, il Piano Triennale degli 

investimenti per gli anni 2018, 2019, 2020 anche in preparazione alla riunione pubblica 

con i cittadini fissata per il giorno 10 MAGGIO 2018, ore 20,30.  

La Presidente fa presente, per quelli che volessero assistervi, che il girono Lunedì 23 Aprile 

2018, alle ore 20,00 presso il Palazzo Comunale, si terrà il Consiglio Comunale. 

Aurelio Gattamorta riferisce al Consiglio che nei giorni scorsi ha avuto un colloquio con tecnici 

dell’Amministrazione Comunale che gli avrebbero comunicato che sono in arrivo fondi per la 

manutenzione delle strade /marciapiedi anche per la zona di Milano Marittima e che sarebbe 

loro intenzione destinarli al risanamento di Viale Bologna / Via Corsica. Gattamorta ha 

espresso, a chi di competenza, perplessità su questo intervento ritenendo che ci siano ben altre 

priorità di manutenzione rispetto a quella individuata dal Comune.  

Sul punto 1) dell’O.d.G, la Presidente comunica che la ex Presidente del C.d.Z. di Milano 

Marittima, sig.ra Patrizia Petrucci, non potrà essere presente stasera per pregressi impegni ma ha 

dato la sua disponibilità per una prossima riunione del Consiglio.  

Il Consiglio decide di rinnovarle l’invito a quando sarà disponibile.  

Sul punto 2) dell’O.d.G., i Consiglieri sono tutti concordi nell’invitare alla riunione del 10 

Maggio 2018 le seguenti associazioni (salvo altre da individuare): 

- CNA 

- CONFARTIGIANATO;  

- ASCOM; 

- COOP. BAGNINI;  

- PRO LOCO Milano Marittima;  

- COMITATO GENITORI SCUOLA G. MAZZINI;  

- PARROCCHIA STELLA MARIS;  

- ASSOCIAZIONI SPORTIVE del nostro quartiere (Golf, C ircolo Tennis..); 

- I PRESIDENTI degli altri C.d.Z..  
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Interviene la Presidente riferendo di aver avuto un colloquio telefonico con il Presidente 

Ascom, dott. Boni, sulla situazione parcheggi a Mi.Ma. e sulla destinazione dell’ex Garage 

Europa. Boni ha confermato che l’area Garage Europa è stata assegnata agli albergatori che 

ne faranno richiesta, previa messa a norma degli stalli. Tutti i Consiglieri concordano sul 

fatto che tale assegnazione, avallata dal Comune, andrà a scapito dei turisti e, in generale, 

dei cittadini cervesi a cui il Comune ha tolto dei posti auto; vi sono, dunque, forti perplessità 

su tale “destinazione esclusiva”. 

Riallacciandosi al tema “parcheggi”, Enea Puntiroli e Gianluca Serafini ricordano a tutti la 

proposta di “Riqualificazione e di modifica della viabilità del Viale Matteotti” giunta 

all’attenzione del Consiglio, inviata da un residente di Milano Marittima, sig. Ugo Mazzotti 

e da questi già portata all’attenzione del Comune, a vari livelli di competenze. I due 

Consiglieri propongono di invitare il sig. Ugo, se ce ne sarà il tempo, alla prossima riunione 

del Consiglio; in difetto, si propone di invitarlo alla riunione del 10 Maggio: il Consiglio 

approva all’unanimità. 

Circa le modalità della riunione del 10 Maggio si propone riassuntivamente la seguente 

scaletta: 

 - Breve presentazione del Consiglio di Zona e dei suoi membri.  

- Temi da trattare: cantieri aperti e termini di fine lavori; - parcheggi mancanti;- 

manutenzione, viabilità (collegamenti da e per Cervia, segnaletica stradale assente da Cervia 

per Milano Marittima). 

Filippo Bazzocchi insiste sul fatto che, la riunione dovrebbe essere finalizzata all’ascolto dei 

cittadini; Gattamorta sul tema “parcheggi, viabilità a Milano Marittima” propone una 

“rotondina decentrata” all’altezza del ponticello della Prima Traversa (allargando il ponte a 

destra e a sinistra) per recuperare spazio di manovra anche per i mezzi pesanti e con chiusura 

della parte della Prima traversa tra Viale Matteotti e Viale Due Giugno. In questo modo si 

creerebbe un’ampia zona parcheggi alla Prima traversa e si eliminerebbe l’incrocio 

pericoloso che si è creato tra Viale Matteotti e la Via Jelenia Gora (anche per far meglio 

defluire il traffico in quel punto strategico). 

Aurelio Gattamorta prosegue ancora per rilevare che, allo stato attuale, con il ponticello 
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chiuso e l’impossibilità di percorrere il Viale Romagna per chi arriva da Viale Matteotti, 

sarebbe opportuno mettere un segnale stradale che indichi l’ingresso in detto ultimo Viale 

sul Viale Due Giugno, all’altezza o della Prima Traversa (facendola diventare a doppio 

senso di marcia) oppure alla Terza traversa. 

Oppure, sempre il sig. Gattamorta propone di fare a senso unico, in modo permanente e 

definitivo, il Viale Matteotti (in ingresso verso il centro di Milano Marittima per chi 

proviene da Ravenna) e nel senso opposto la percorrenza su Viale Due Giugno.  

Tornando alla predisposizione del programma per la riunione del 10 Maggio2018, la 

Presidente propone di invitare, in quella serata, l’Assessore Gianni Grandu e l’Assesssore 

Rossella Fabbri: tutti i consiglieri concordano.  

Si valuta di incontrare quantomeno l’Assessore Grandu prima della riunione del 10/5 per 

poter essere tutti meglio preparati: si apre un dibattito su tale pre-riunione con Grandu e 

Gianluca Serafini si dichiara contrario, “concettualmente contro, ci mettiamo in una 

posizione sbagliata..”. Serafini sostiene che noi del Consiglio siamo qui, oggi, in questo 

ruolo, perché non siamo contenti né della gestione comunale delle risorse né dei lavori che il 

Comune sta facendo e queste situazioni le devono spiegare loro (gli assessori) ai cittadini, 

non noi del Consiglio di Zona. Grandu dovrà spiegare ai cittadini quali progetti ci sono in 

cantiere, per il futuro di Milano Marittima.  

Tutti i consiglieri, ad eccezione di Serafini, sono d’accordo, per incontrare prima della 

riunione del 10/5 l’Assessore Gianni Grandu. La Presidente lo contatterà per un 

appuntamento, possibilmente nei giorni 2-3-4 Maggio 2018. 

Tornando al programma dell’incontro del 10/05 si decide per: A) Apertura della serata da 

parte dell’Assessore Gianni Grandu che presenterà il neo eletto C.d.Z.; seguirà una breve 

presentazione personale da parte dei consiglieri eletti e non eletti. B) Situazione dei cantieri 

in essere sul territorio di Milano Marittima, con intervento dell’Assessore Rossella Fabbri; 

C) Interventi dei cittadini e loro proposte; D) Proposte del C.d.Z..  

Si decide, all’unanimità, di preparare per la serata una sorta di registro per segnare le 

presenze  dei cittadini e formare una mailing list di contatti.  

Si decide anche di preparare dei volantini e di stamparne in formato A5 (circa 2.800) ed in 
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formato A4 (circa 200), da distribuire nel quartiere, porta a porta. Dovremo chiedere al 

Comune come procedere per la stampa del volantino e chi provvederà al pagamento delle 

copie. Inoltre dobbiamo insistere presso l’Amministrazione Comunale per la sede della 

riunione (Palazzo dei Congressi o Scuola Mazzini).                        

Circa il punto 3 dell’O.d.G. nella prima serata di formazione è emerso che molto materiale 

è reperibile dal sito del Comune di Cervia ma che per certi documenti bisogna fare una 

richiesta formale di accesso agli atti. Poi il Dott. Senni ha precisato che se cerchiamo 

qualche documento specifico possiamo rivolgerci al suo ufficio, direttamente o via mail e lui 

ci darà una mano nell’acquisizione veloce di ciò che chiediamo (ovviamente che non sia 

coperto da segreto per motivi di Legge). Gianluca Serafini a tal proposito, circa la 

reperibilità del Piano Triennale di Investimenti, già richiesto da questo Consiglio 

all’Amministrazione Comunale nel precedente verbale del 10/04/2018 e ad oggi non 

ottenuto,  suggerisce la possibilità di reperirlo in maniera più veloce tramite canali non 

ufficiale ,  i Consiglieri, a maggioranza,   ritengono non opportuno procedere in tal senso e, 

in questa sede, reiterano l’istanza al Comune di Cervia.               

Sul punto 4 dell’O.d.G. Enrico Medri, che si sta occupando della pagina FB del Consiglio 

di Zona, propone di portare all’attenzione dei cittadini il contenuto di queste prime riunioni 

sintetizzando in breve il contenuto delle stesse. Più avanti, quando le riunioni saranno diluite 

nel tempo, propone invece di pubblicare i verbali. Il Consiglio approva.  

Sempre Medri chiede se il logo che ha preparato Francesca Luccarini può andare bene a 

tutti: si è scelto come simbolo la fontana della Rotonda Primo Maggio di Milano Marittima. 

All’unanimità il logo viene approvato e verrà pubblicato su FB.  

Sul punto 5 dell’O.d.G. la Presidente legge una comunicazione pervenuta dalla Presidente 

di Zona di Cervia, sig.ra Bianca Verri, la quale propone a tutti i Consigli di Zona di 

preparare un inserto da pubblicare sul Giornale della Città in uscita nei prossimi mesi: un 

primo articolo da preparare entro il 29 aprile molto sintetico e un altro articolo, un po’ più 

dettagliato, per il 31 maggio.  

Il Consiglio approva all’unanimità la proposta. 

La seduta termina alle ore 00,20.  
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Il Presidente           

Barbara Bellettini     

            

           

          
 


